

Bersama Warga, Babinsa Desa Buluh Laksanakan Karya Bakti Pembangunan Pagar TPU

AHSAN - BANGKALAN.NAGORI.WEB.ID

Jan 7, 2024 - 14:46



Soliditas warga bersama Babinsa Koramil 0829-02/Socah membangun Pagar TPU

BANGKALAN, - Serda Mustain dari Babinsa Desa Buluh Koramil 0829-02/Socah memimpin dua personel Babinsa lainnya dalam sebuah karya bakti yang berkesan. Mereka bergandengan tangan dengan warga Dusun Buluh Atas, Desa

Buluh, Kecamatan Socah, Kabupaten Bangkalan untuk membangun pagar tembok di Tempat Pemakaman Umum (TPU) setempat Pada Minggu (07/01/2024).



Dalam kegiatan yang penuh semangat ini, Serda Mustain dan rekan-rekannya dari Koramil 0829-02/Socah lainnya, tak hanya memberikan bantuan fisik dalam pembangunan pagar tembok, tetapi juga mengedukasi masyarakat sekitar tentang pentingnya pemeliharaan TPU sebagai tempat terakhir.

Warga Dusun Buluh Atas juga antusias dalam berpartisipasi aktif, menunjukkan semangat gotong royong yang mengakar kuat di desa mereka. Kegiatan ini mencerminkan kolaborasi yang erat antara aparat teritorial dengan masyarakat dalam membangun lingkungan yang lebih baik.

Pembangunan pagar tembok TPU ini diharapkan tidak hanya sebagai sebuah struktur fisik semata, tetapi juga sebagai simbol kebersamaan dan kesungguhan untuk merawat dan menghormati mereka yang telah berpulang. Serda Mustain dan anggota Babinsa lainnya berharap, pembangunan ini dapat meningkatkan kepedulian masyarakat dalam merawat fasilitas umum serta memperkuat hubungan yang harmonis di antara semua elemen masyarakat Desa Buluh.

"Saya merasa bangga melihat semangat gotong royong yang begitu kuat dari warga Dusun Buluh Atas dalam kegiatan pembangunan pagar tembok TPU hari ini." Tutar Serda Mustain.

"Kolaborasi erat antara kami, Babinsa, dengan masyarakat adalah contoh nyata bagaimana kebersamaan dapat menciptakan perubahan positif. Kami tidak hanya membangun sebuah struktur fisik, tetapi juga ikut serta memupuk rasa memiliki dan kepedulian terhadap lingkungan tempat tinggal kita bersama. Semoga upaya ini tidak hanya menjadi tonggak pembangunan, tetapi juga mempererat tali persaudaraan di antara kita semua." Pungkasnya.

(Pendim_0829)